

Zeitschrift: Eclogae Geologicae Helvetiae
Herausgeber: Schweizerische Geologische Gesellschaft
Band: 20 (1926-1927)
Heft: 2

Artikel: Bericht über die sechste Jahresversammlung der Schweiz.
Paläontologischen Gesellschaft : Montag, den 30. August 1926 in
Freiburg

Autor: [s.n.]

Kapitel: A: Bericht des Vorstandes über das Jahr 1925-26

DOI: <https://doi.org/10.5169/seals-158607>

Nutzungsbedingungen

Die ETH-Bibliothek ist die Anbieterin der digitalisierten Zeitschriften. Sie besitzt keine Urheberrechte an den Zeitschriften und ist nicht verantwortlich für deren Inhalte. Die Rechte liegen in der Regel bei den Herausgebern beziehungsweise den externen Rechteinhabern. [Siehe Rechtliche Hinweise.](#)

Conditions d'utilisation

L'ETH Library est le fournisseur des revues numérisées. Elle ne détient aucun droit d'auteur sur les revues et n'est pas responsable de leur contenu. En règle générale, les droits sont détenus par les éditeurs ou les détenteurs de droits externes. [Voir Informations légales.](#)

Terms of use

The ETH Library is the provider of the digitised journals. It does not own any copyrights to the journals and is not responsible for their content. The rights usually lie with the publishers or the external rights holders. [See Legal notice.](#)

Download PDF: 15.03.2025

ETH-Bibliothek Zürich, E-Periodica, <https://www.e-periodica.ch>

Bericht über die sechste Jahresversammlung der Schweiz. Paläontologischen Gesellschaft

Montag, den 30. August 1926 in Freiburg.

A. Bericht des Vorstandes über das Jahr 1925—26.

Mitgliederbestand. — Die Schweizerische Paläontologische Gesellschaft zählt gegenwärtig 45 Mitglieder, gegenüber 40 im letzten Jahr. Eingetreten sind: Herr LOUIS VÉSIGNIÉ, Oberst, Fontainebleau; Herr Dr. EMIL PETERHANS, Assistent am geologischen Institut, Lausanne; Herr Dr. ROLF RUTSCH, Geologe, Bern; Herr H. E. STIERLIN, dipl. Bergingenieur, Meggen; Herr JAKOB BRACK, Chemiker, Basel.

Bundessubvention für die Abhandlungen. — Die Bundesbehörden haben uns pro 1925 wiederum eine Subvention von Fr. 2000.— bewilligt, wofür wir ihnen sehr dankbar sind. Pro 1926 hat unser Senatsdelegierter im Einverständnis mit dem Vorstand neuerdings um Erhöhung der Subvention auf Fr. 3000.— nachgesucht. Der Entscheid steht zur Stunde noch aus.

Kassabericht. — In der auf 31. Dezember 1925 abgeschlossenen, von den Herren Drs. A. TOBLER und E. BAUMBERGER geprüften und richtig befundenen Jahresrechnung der Gesellschaft stehen Fr. 3482.37 Einnahmen Fr. 3066.05 Ausgaben gegenüber, woraus sich ein Saldo von Fr. 416.32 ergibt, von dem Fr. 50.— als Stammeinlage im Postcheckkonto festgelegt sind. Die zweite Bundessubvention im Betrage von Fr. 2000.— ist im Laufe des Berichtsjahres einbezahlt und vom Kassier an das Redaktionskomitee der Abhandlungen weitergeleitet worden. Die Drucklegung des Berichtes über die fünfte Jahresversammlung unserer Gesellschaft in Aarau kostete Fr. 1061.90. Davon wurden Fr. 278.40 von den Autoren aufgebracht.

Im Namen des Vorstandes

Der Präsident:

B. PEYER.